

第2085号

2023年12月10日

日本共産党根室市議団

根室市宝林町4-203

TEL 23-6023

FAX 24-1684

中央アピール行動に参加しました

12月1日、東京で「北方領土返還要求中央アピール行動」が行われました。日本共産党の鈴木一彦、橋本竜一両議員も参加しました。



上の写真は、日比谷公園野外音楽堂で行われた出発式の様子です。

はじめに、主催者を代表して、石垣雅敏根室市長があいさつ。その後、国会議員をはじめとする来賓の方々が紹介され、代表して内閣府と外務省の副大臣がそれぞれあいさつしました。例年欠かさず参加されていた日本共産党の紙智子参議院議員は、国会日程と重なったため参加できませんでしたが、領土問題を全国に発信する大切な日に国会日程を組むことから、岸田首相の領土問題に対する姿勢がうかがえます。

出発式の最後に、元島民の鈴木咲子さん（択捉島蕊取出身）が「同胞の墓前に吉報を伝えるその日まで、運動の灯を消すことなく、無念の思いを希望に変え、力強く行動していく」と決意を表明しました。
出発式終了後、参加者五百名が「島を返せ」と力強くアピールしながら都内を行進しました。

紙智子参議と懇談



アピール行進を終えた鈴木議員と橋本議員は参議院会館に向かい、紙智子参議と懇談しました。

領土問題について、鈴木議員は、元島民の皆さんや後継者2世の方々から、後継者（3世、4世）の育成、北対協の融資制度の拡充が強く求められていることを報告しました。橋本議員からは、根室管内にある北方領土関係施設の老朽化対策について説明しました。

紙参議からは、国の北方対策本部の来年度予算の概算要求の状況について、情報提供されました。漁業・水産業の状況についても意見交換を行いました。

12月定例会月議会について
12月定例会月議会は12日に開会します。党議員の一般質問項目（大項目のみ）を紹介します。

○橋本議員の一般質問

- （13日の2番目に登壇）
- 一．根室市の水道事業会計および水道料金等における今後の諸課題について
- 二．「医療的ケア児」等への支援について
- 三．子どもの視力低下の状況とその対策について

○鈴木議員の一般質問

- （13日の4番目に登壇）
- 一．新年度予算について
- 二．（仮称）根室市総合体育館に関する諸課題
- 三．根室市公共施設グラウンドデザイン構想（案）における小・中学校のあり方について

14日は10時から総務経済常任委員会、14時から文教厚生常任委員会、15日は10時から補正予算審査特別委員会、17時から本会議が行われます。